



ASTAT heuer auf Bozner Messe vertreten

Seit 25 Jahren ist das Landesinstitut für Statistik Träger der amtlichen Statistik in Südtirol



Genaugigkeit beim Ausfüllen der Fragebögen, sorgfältige Durchführung der Interviews und die Aufbereitung der Daten nach wissenschaftlichen Methoden: Diese Elemente sind das Kernstück einer vertrauenswürdigen und qualitativ hochwertigen Statistik, wie sie das ASTAT seit nunmehr 25 Jahren in Südtirol und für Südtirol anbietet.

Die amtliche Statistik findet vielseitige Nutzung. Sie wird verwendet:

- von den Regierungsorganen, um in den verschiedenen Sektoren des gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Lebens Maßnahmen zu planen oder deren Wirksamkeit zu prüfen;
- von der Verwaltung für die Umsetzung der bestehenden Rechtsnormen unter Zugrundlegung der statistischen Daten in den Bereichen demographische Entwicklung und Struktur, Gewohnheiten der Bevölkerung, Preise, Sprachgruppen, Einkommen der Haushalte, Haushalt der öffentlichen Verwaltungen usw.;
- von Studenten und Forschern, um das heutige Wissen und die Erkenntnisse unserer Gesellschaft zu vertiefen und weiterzuentwickeln;
- von den Unternehmen, um wirtschaftliche Entwicklungen im Auge zu behalten;
- von privaten Institutionen, um ihre Interventionen auf Landesebene in den Bereichen Kultur, Fürsorge, Bildung, Sport, Freizeit, usw. zu planen;
- von den Bürgern, um z.B. den Mietzins und die dem getrennt lebenden Ehepartner geschuldeten Alimente zu aktualisieren, aber auch um sich ein Bild von der gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Lage zu machen.

Die wichtigsten Informationen werden vom ASTAT in Publikationen veröffentlicht. Für das Jahr 2005 sind 30 Broschüren sowie rund 25 Mitteilungen und 50 Pressemitteilungen mit insgesamt fast 4.000 Seiten vorgesehen. Alle Veröffentlichungen können am Sitz des Landesinstituts für Statistik in Bozen, Duca-d'Aosta-Allee Nr. 59 eingesehen bzw. dort kostenlos angefordert werden. Auf der Internetseite des ASTAT (www.provinz.bz.it/astat) stehen neben allen Publikationen auch einige interaktive Datenarchive zu Tourismus, Straßenverkehr, demographische Entwicklung und Außenhandel zur Verfügung.

Anlässlich seines 25jährigen Jubiläums ist das ASTAT heuer mit einem eigenen Informationsstand auf der Bozner Mustermesse vertreten. Interessierte können dort Einblick gewinnen in die breit gefächerte Tätigkeit des ASTAT und sich ein Bild machen über die vielseitigen Verwendungsbereiche der amtlichen Statistik. So können sie unter anderem erfahren, wie oft und wo ihr Nachname in Südtirol vorkommt, wie die Inflationsrate sich in Bozen im Vergleich zum nationalen Index entwickelt oder einfach in einem Quiz ihr Wissen zu ihrer Heimatgemeinde testen. Dabei wartet eine kleine Überraschung auf Sie.

